

Donnerstag, 22. September 2022, Offenbach-Post Ostkreis / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Richtfest für Neubau von Rewe-Markt gefeiert



Mit dem Errichten des Dachstuhls ist die Rohbauphase für den Neubau der Rewe-Filiale weitestgehend abgeschlossen. Projektentwickler und Bauherr Schoofs Immobilien aus Frankfurt lud am Mittwoch zum Richtfest. Neben dem Supermarkt entstehen eine Arztpraxis, 95 Parkplätze mit Ladestation und Fahrradstellplätze. Zimmerermeister Martin Sollerspöck von der Rosenheimer Firma Grossmann sprach den traditionellen Richtspruch, bevor durch das Zerschlagen einer Flasche Scherben Glück bringen sollten. Auch Schoofs-Projektleiter Noor Sharaf und Bürgermeister Alexander Böhn richteten Grußworte an die rund 100 Gäste. „Wir sind uns der Bedeutung dieses Versorgungsstand-

orts bewusst und streben an, den weiteren Bauablauf so reibungslos wie möglich zu gestalten damit die Fertigstellung Anfang 2023 erfolgt“, erklärte Schoofs-Geschäftsführer Mohamed Younis. Foto: Hackendahl